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VERBALE N. 18 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

TRIENNIO 2018- 2021 

 

 

 

Il giorno 20 Luglio 2021, alle ore 09:30, si è riunito il Consiglio d’Istituto, su piattaforma Gsuite, per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

 

1. Integrazione Assegnazione locali e palestre a.s. 2021/2022; 

2. Varie ed eventuali 

 
In apertura di riunione sono presenti: 

• il Presidente del C.d.I. Sig.ra Savastano Iris 

• la Dirigente Scolastica prof.ssa Maria D’Ambrosio 

• il Segretario la Sig.ra Fabiana Marotta.  

• per la componente genitori i signori: Gentile Roberta, Marotta Fabiana, Prezioso Claudia, Ondino Simona. 

• per la componente docente: Brescia Rosa, Fiorillo Rossella, Forni Isotta, Molinaro Laura, Siragusa Gabriella, Maione 

Francesca, Vermile Maria. 

 

E’presente il DSGA Dott.ssa Lalage Lancia 

 

Verbalizza la Sig.ra Fabiana Marotta 

 

Il Presidente, constatato il numero legale dei presenti e passa al primo punto dell’O.d.g. 

 

1. Integrazione Assegnazione locali scolastici e palestre a.s. 2021/22  

La Dirigente informa che in merito alle richieste da parte di Associazioni sportive e Enti di affidamento delle palestre e 

dei locali scolastici è necessario integrare la precedente lista di associazioni che hanno espresso il loro interesse.  

Per mero errore materiale è stata associata la A.S.D. Neapolis (prot. n. 2187 del 30.03.2021) alla palestra della sede 

Centrale via Manzoni 175 invece della palestra del Plesso Viviani - scuola secondaria in via Manzoni 193. 

Inoltre per mero errore materiale non è stata oggetto di disamina la richiesta pervenuta dalla A.P.S. Libera Mente (prot n. 

3819 del 01.06.2021) di concessione in uso avente ad oggetto la palestra  del Plesso Viviani - scuola secondaria via 

Manzoni 193; la domanda è pervenuta nei termini il giorno 31.05.2021 alle ore 15:10 (orario in cui gli uffici di segreteria 

sono chiusi) e protocollata la mattina seguente 01.06.2021. 

Dalla analisi dei requisiti richiesti dal Comune di Napoli la società che risulta essere più completa è  A.S.D. Neapolis. 

Entrambe le società, che hanno presentato richiesta di concessione per il plesso Viviani sito in via Manzoni 193 - Scuola 

Secondaria, difettano della documentazione; in particolare per la A.S.D. Neapolis manca il bilancio preventivo e per 

quanto riguarda l'associazione A.P.S. Libera Mente mancano i seguenti documenti: lo statuto, affiliazione certificata e 

bilancio preventivo.  

A tal proposito Il Consiglio d'Istituto vista la maggiore completezza della A.S.D. Neapolis esprime parere positivo per la 

stessa ma con riserva in quanto è tassativamente vietato lo svolgimento di attività di calcetto nella palestra del Plesso 

Viviani per incompatibilità dell’attività con la struttura, quindi il parere positivo è vincolato alla impossibilità di svolgere 

attività di calcetto. 

La Dirigente comunica che in data odierna è pervenuta richiesta di colloquio da parta delle società sportive San Francesco 

e D-Angels dunk per chiarimenti in merito al parere del C.d.I. di cui al verbale 29.06.2021.A tal proposito la parte 

genitoriale del Consiglio d'Istituto si fa portavoce delle lamentele dei genitori verso la società San Francesco sia sul piano 

organizzativo che sul piano delle attività. Lo stesso Consiglio d'Istituto fa presente che per la società D-Angels dunk non è 

pervenuta la documentazione sufficiente per l’assegnazione. 

 

Il Consiglio prende atto e delibera all’unanimità con 

DELIBERA N. 76  
 

 

2. Varie ed eventuali  

2.1 la Professoressa Molinaro comunica che successivamente alla visita da parte degli ex alunni della scuola 

Svizzera, oggetto del precedente C.d’I., gli stessi alunni hanno espresso interesse a fare una donazione per il 

miglioramento della scuola. 
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Si stabilisce che vanno definiti gli obiettivi oggetto della donazione. A tal proposito la professoressa Forni 

propone tra gli obiettivi la possibilità di sistemazione degli spazi esterni. Il Presidente del Consiglio come 

modalità alternativa alla donazione propone di utilizzare la piattaforma di crowdfounding Gofundme per poter 

dare una possibilità di partecipazione più ampia. Il C.d’I.  si riserva di decidere in merito. 

 

2.2 La Dirigente assicura che saranno applicate scrupolosamente le misure di contenimento e di prevenzione del 

rischio di contagio da Covid. Si precisa che per garantire la didattica in presenza a tutti gli alunni, applicando le 

norme di sicurezza a tutt’oggi in vigore, per minimizzare la probabilità di trasmissione del contagio del Covid tra 

i soggetti presenti a scuola, è in atto il riesame dell’organizzazione degli spazi, la definizione degli ingressi e delle 

uscite da parte del Responsabile della sicurezza dell’Istituto e l’aggiornamento del DVR (Documento di 

valutazione dei rischi). 

Inoltre sono stati effettuati rilievi tecnici, con esito positivo per la verifica della salubrità e della luminosità delle 

aule utilizzate per le attività didattiche situate al piano terra del Plesso Orazio.  

Sono stati richiesti all’Ente locale alcuni lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria, da effettuarsi nel 

periodo di sospensione delle attività didattiche, per potere usufruire in sicurezza di tutti gli spazi interni ed esterni 

necessari allo svolgimento in presenza delle lezioni. 

Per quanto riguarda le dotazioni dell’organico docente e ATA integrato e le nuove disposizioni per l’avvio 

dell’a.s. 2021/2022 si è in attesa di comunicazioni da parte del Ministero dell’Istruzione.         

La Dsga inoltre comunica si sta provvedendo alla ricognizione e all’acquisto del materiale e dei dispositivi 

igienico-sanitari. Per quanto riguarda l’ingresso degli alunni e l’organizzazione delle attività didattiche si daranno 

indicazioni precise prima dell’inizio delle attività didattiche. 

 

2.3 La Dirigente informa che sono pervenute richieste di utilizzo di locali scolastici da parte di associazioni culturali 

per la realizzazione di attività extra scolastiche teatrali, musicali, di informatica e ludiche. Tali attività per 

l’ampliamento dell’Offerta formativa sono contenute nel PTOF 2019/22 attualmente in vigore 

ll C.d’I. si esprime favorevolmente alla attivazione delle suddette attività su richiesta dei genitori 

 

Il Consiglio prende atto. 

 

 

Null’altro da segnalare. 

Alle ore 10:30, non essendovi altri argomenti da discutere, la seduta è sciolta. 

  

 

 


